



Micro-Forêt

Collège Gérard Philipe

Microforêt : LE CLUB - ouverture le mardi 3 décembre

publié le 27/11/2024

Plantée le 20 janvier 2023 par les élèves de 6e Khéops, la microforêt du collège Gérard Philipe ne cesse de croître. C'est pour prendre soin d'elle que nous avons besoin de vous : enlever les mauvaises herbes, placer des tuteurs, mesurer la croissance des arbres, vérifier qu'il n'y a pas de maladie et que la biodiversité s'installe, enlever les déchets qui s'y sont cachés, telles sont les missions du CLUB MICROFORET.

Rendez-vous tous les mardis en Q1 en salle 13, avec M. Etcheverry et Mme Ziégler.

Vous n'aurez besoin que de chaussures adaptées et peu salissantes.

Nous comptons sur vous !

Première séance le mardi 3 décembre 2024 : venez nombreux !

Document joint

 [affiche_le_club_mf_bis \(PDF de 112 ko\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.